

29 - I - 1929.

Sr. D. Pio del Rio#Ortega.

Mi muy querido amigo:

En el día de hoy he recibido contestación de Estocolmo en la que me dicen que llegó a su destino la propuesta, y me dan las gracias por el celo y diligencia conque he cumplido mi misión.

La propuesta fuè redactada en alemán correcto, debido a que Doña Anita Reich, la Profesora de alemán de la Universidad tomò la cuestión con mucho cariño y acertò a expresar mi pensamiento de manera inmejorable.

Los trabajos fueron en dos paquetes, por ser demasiado voluminosos para ir en uno solo.

Haga presentes mis saludos a toda su familia, así como al amigo D. Abelardo Gallego, ante quien me disculparà V. de que no le escriba, por mis muchas ocupaciones.

Y ahora, que se cumplan mis deseos y los de V.

Reciba un fuerte abrazo de su amigo.

